

## La végétalisation des villes

### Corrigés

#### Exercice 1

<u>Avant</u> la végétalisation	<u>Avec</u> la végétalisation
stationnement sauvage	potagers
béton	couleurs
envahie	flâner
voiture	jardin d'Eden
bitume	optimisme
anonymat	convivialité
stérilisation	rencontres
	sécurité
	qualité de l'air
	écologique
	se promener
	vergers

#### Exercice 2

La rue n'est plus l'espace de rencontres d'autrefois à cause de l'envahissement de l'espace public par les véhicules. On assiste toutefois à un phénomène curieux : las du bitume, les citadins se réapproprient cette convivialité perdue en installant des pots de fleurs sur leur trottoir et en s'adonnant au jardinage en pleine ville. Il leur faut signer au préalable une Charte de végétalisation ou « Visa Vert ».



### Exercice 3

1. Parmi les aspects positifs de la végétalisation, nous pouvons citer l'amélioration des rapports de voisinage, la limitation du stationnement sauvage et l'impact positif sur la qualité de l'air.
2. Le « Visa Vert » est une charte de végétalisation qui régleme l'occupation de l'espace public.
3. Le phénomène de la végétalisation est ralenti par les démarches administratives réclamées par les municipalités.

### Exercice 4

les initiatives vertes  
une nouvelle tendance verte  
la vague du végétal  
le jardinage urbain  
la prolifération de plantes  
la réappropriation de l'espace public  
la multiplication de visas verts  
la vague verte